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二零二一   第八期   粉嶺公立學校    舊生會出版 

地址：香港新界粉嶺粉嶺村 651 號   電話： 2670 2297     傳真： 2668 5371     網址： https://www.flp.edu.hk/ 

2019-2022年度舊生會執行委員會架構圖 (1/5/2019 - 31/8/2022) 

主席暨校友校董: 

凌智豪先生 
副主席﹕ 

楊卓誠先生 

秘書﹕葉健忠先生 財務﹕許真珍小姐 康樂﹕謝志峰先生 

第四屆舊生會委員 

                                    

                                  主席 凌智豪 

     

    過去一年，疫情對所有人的生活都產生了不同程度的影響。對舊生會而言，也是充

滿挑戰的一年，各項的活動都因為疫情的關係取消，同時為今年必須舉辦的會員大會及

校友校董選舉帶來巨大的挑戰。除了我們要確保各校友們能便捷地參與會員大會及校

友校董選舉投票，同時需滿足政府各項的防疫要求，保障各位校友的健康。因此，我們

選擇了較以往不同的方式舉行，以網上會議的方式舉行會員大會。而校友校董選舉則延

長投票日期及時間，讓校友們能有更充足的時間投票，盡量在保障校友、師弟師妹的健

康與學校行政安排之中作出平衡。在此，感謝余校長、陳婉勤主任、各老師委員及校工們的積極配合及安排，

才能讓會員大會及校友校董選舉，以不一樣的方式順利舉行。 

 

    過去一年，感謝校友們對舊生會的支持，以不同的方式（如捐款、捐贈物資等）支援師弟師妹過去一年的

困難。希望各位來年能夠繼續支援舊生會及母校，相約各位校友在我們下次活動中，脫下口罩，以健康快樂的

笑臉相見。 

主席的話 
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周年大會、盆菜宴 

    2019第三屆舊生會週年大會、盆菜宴於 2019年 3月 24 日下午在學校禮堂順利

進行，當天共筵開十席，享受傳統盆菜佳餚，不但團結師生情誼，緬懷昔日校園生

活，還能了解母校的最新發展。校友們聚首一堂，非常熱鬧。 

    在此，感謝所有出席盆菜宴的舊生及老師，更特別鳴謝參與卡拉 0K獻唱的校友，

為盆菜宴生色不少。 

余美賢校長、梁國雄主任與舊生會常委獻唱 

   前任北區區議會主席蘇西智伉儷、鄭嘉瑞校長、余美賢校長合照 陳婉勤主任與家人參與盆菜宴 

余美賢校長與師生們大合照 

舊生會常委大合照 

盆菜宴 
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校監專訪  

 

 

              

劉：劉燦明主任    彭：彭翠凝校監 

 

劉：彭校監，你好！你有甚麼個人的興趣和嗜好？而這些興趣對你的人生，有甚麼幫助？ 

彭：我的興趣有很多，主要的興趣是閱讀、攝影和烹飪。我自幼已很喜歡閱

讀，還記得小學六年級的時候，已開始閱讀金庸的《鹿鼎記》，一天閱

讀一冊。因為喜歡閱讀的關係，讓我在學習方面，閱讀速度及理解能力

大大提升；對於我的考試，也有很大的幫助。而且，在遇到困難的時候，

也讓我學懂主動透過閱讀，尋找答案。 

劉：這樣，校監已正在為我們示範「自主學習」了。 

彭：此外，攝影也讓我學懂了留意生活上的細節，如在旅行時，會讓我考究

景點的獨特地方和藝術角度，而攝影後來亦為我於工作中帶來幫助。至

於烹飪，除了能讓我及家人享受各款菜式，烹飪過程亦能讓我舒解壓

力。在接觸這幾項興趣時，我並沒有考慮這些興趣對我的人生會帶來甚

麼幫助，只是純粹地享受興趣帶來的快樂，但原來在興趣培養的過程

中，我們會得到意想不到的收穫。 

 

劉：校監，從你興趣的分享中，已感到你很快樂。你可否為我們再分享一些人生中快樂的事？ 

彭：我的快樂很簡單。我飼養了一隻兔子，當我和牠一起玩耍便感到很快樂了。此外，就是如我剛

才的分享，從興趣中找到快樂，例如看到家人享受我烹調的食物，拍攝到滿意的照片等，也是

我快樂的泉源。其實我發現只要身邊的人快樂，我便快樂了。而我認為快樂其中一個秘訣就是

學懂知足和感恩。 

 

劉：校監，待你擔任校監後，你對學校有甚麼期望？ 

彭：我認為學生能「愉快學習」是最重要的。希望學校能全力支持學生的發展，讓學生可以盡情地

享受校園生活。在小學階段裏，培養學生的好奇心，多接觸不同的事物，讓他們找到自己的興

趣和目標，無憂無慮地學習。 

 

 

新任校監彭翠凝女士專訪  

劉燦明主任及古兆然主任  



4 

 

劉：那麼，校監，你對於校監職位的擔任，你又有甚麼期望？ 

彭：學校的發展，實有賴不同方面的配合，如校長、老師、家長和社區。我擔任校監後，期望能與

不同的持分者溝通，多從不同的渠道收取意見，並作出回應。最後能根據不同層面實質的意見，

改善學校，讓學校發展得更好！無奈因疫情關係，未能於不同的學校活動和不同持分者見面，

期望在未來的日子裏，能積極與不同的持分者會面和溝通。同時，亦歡迎不同持分者與本人聯

絡，共同讓學校的發展，更進一步。 

 

劉：校監，你曾否遇到一些困難？若有，你又會怎樣面對？ 

彭：在我到外國升讀預科的時候，因選科關係，香港的學習模式未能與外國的學習模式銜接，讓我

遇到學習上的困難。於是我課後主動向老師求助，而老師亦為我推薦了適合我的教科書，讓我

於課後補回基礎知識。透過老師的悉心教導、同學的幫助和自己的努力，我的學習問題解決了，

並在公開試考獲優異成績。透過此事，讓我明白到，遇到任何困難，不要害怕及逃避，先要克

服恐懼的心理，並尋求協助，明白不是只有自己一個人面對一切的。 

 

總括而言，每個人都有機會遇到意想不到的變化，我們要學懂擁抱變化，積極面對困難，每一

個困難其實都是讓人成長的好機會！ 

 

劉：校監，你讀書成績很優異啊！請你跟大家分享一下你的學習心得。 

彭：學習過程中，每個人先要了解自己的長處和短處。如自覺記憶力弱，

可能只是未找到適合自己的記憶法。只要找到一套適合自己的學習

方法，便會克服萬難，事半功倍。如學習歷史，可運用其中一種學

習方法：「時間線」，把浩如煙海的歷史資料，有序地串連，便能

收到融會貫通之效。而數理較弱的同學，多聽取不同的看法及見解，

能有助你從多角度思考及分析，從而加強對課題的理解。還有，就

是要學習做筆記和撮寫學習材料。學習材料眾多，以自己的理解及

分析做筆記，能有助消化及吸收內容，亦可明白自己對哪些地方未

完全理解。整理筆記的過程，其實已經能不知不覺將知識融會貫通，

記入腦海。 

 

劉：校監，請你跟大家分享你的成功座右銘。 

彭：永遠擁有一顆好奇心，保持謙虛，不斷學習。凡事從多角度思考，待人處事要易地而處。 

 

劉：最後，請校監給我們粉公同學一份訓勉。 

彭：希望同學在粉公學習的時間裏，盡情享受學習的樂趣。多接觸不同的事物，把握時光和機會，

不要讓自己的人生感到遺憾。 
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舊生會校友校董選舉候選人資料   

姓名﹕楊卓誠 性別﹕男 職業﹕資訊科技 畢業年份﹕2001年 

候選人簡介 

本人楊卓誠現任舊生會副主席，任職超過四年的我對聯繫校友、組織活動及加強校友與母校之間

聯繫有一定的經驗。 

本人希望成為校友校董後，更能將校友與母校的聯繫加強，為學兄學弟舉辦更多活動，並參與學

校服務和發展的機會等。 

[候選人 1資料] 

[候選人 2資料] 

姓名﹕溫麗娜 性別﹕女 職業﹕餐飲 畢業年份﹕2000年 

候選人簡介 

溫麗娜於 2000年於粉公畢業，屬母校的活躍份子，畢業後亦經常回母校探望，期後出社會工作 5

年，再以工讀的身份前往台灣求學，回港後曾辦立私人補習社，其後往內地工作三年，現時於香

港九龍區開設自己的餐廳。 

第 63 屆畢業相、最新校園環境  

新綠化校園小徑 

新落成的有蓋操場 
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(排名不分先後) 2019-2020 年度舊生會捐款人芳名 

舊生會 2019-2020年度財務報告 2020-2021年度第四屆舊生會會務計劃 

捐款人 捐款 

馮達源 $500 

黃天平 $1000 

馮佩銘 $1000 

彭迪麗 $1000 

蘇西智 $1000 

黃女士 $3000 

潘惠琼 $500 

連霆騫 $20 

捐款人 捐款 

劉唯丞 $100 

黃淑雲 $1000 

石浩傑 $200 

陳鎮鎏 $500 

黃淑芬 $500 

馮念慈 $500 

彭小瓊 $600 

鄭曉媛 $10,000 

2019 至 2021年 3 月 31日止 


